

幼稚園アラカルト



北野天満宮「あおもみじ」散策



小学校の和室で「茶道体験」



砂場で 楽しいことをいっぱい発見



ごっこ遊びが大好き



「えのぐで あそぶのたのしいな。どんどん色がかわるもん」「てがたで ペ
たぺた なににみえるかな」「ザリガニのはさみは いたいんだよ」

子どもたちが、印象に残ったところを子どもたちの感性を大切にしながら、
表現できることを願っています。かき方を教えるのではないのです。だから、一
人一人違ったザリガニがうまれてきます。



プールでの水あそび



運動会で竹馬の技を
披露する子どもたち



地域の少年補導の皆さんの協力のもと、おもちつき大会を毎年しています。一人一人杵を持って「ペタン、ペタン」お餅を丸めたり、醤油やきな粉のお餅を食べたりします。楽しい12月を迎えます。

11月。就学時健康診断が小学校で行われる頃、年長組では、小学校のことやランドセルのことが話題になり、「にじ小学校」が生まれました。手作りのランドセル。中には教科書や筆箱が。みんな手作り。保育室の前には、ロッカーも。授業が始まります。「起立・礼」



一年間を通して、様々な遊びが繰り広げられます。子どもがどんどん考え発想をひろげていくもの。一人じゃなくて、思いや考えの違うお友達と一緒に遊ぶことで、ますますおもしろくなる遊びです。そこでは、先生も一緒になって遊びます。こんな力がついたらいいなと願いつつ、日々の実践を積み上げていきます。ただ「のひのび」なのではなく、年間の指導計画に基づいた保育を提供してきています。